

Porsche Cayenne S E-Hybrid kommt im Schnitt auf 5,6 Liter

Bei einer Presseveranstaltung in Frankfurt haben Journalisten den neuen Cayenne S E-Hybrid gefahren. Auf einer Gesamtdistanz von mehr als 4200 Kilometern wurde dem Plug-in-Hybrid ein Durchschnittsverbrauch von 5,6 Litern je 100 Kilometer ermittelt. Der Bestwert lag bei 1,4 Litern auf 100 Kilometer und somit zwei Liter unter dem Normwert von 3,4 l/100 km. Neben dem Cayenne S E-Hybrid wurde auch der Panamera S E-Hybrid auf den gleichen Strecken gefahren. Hier betrug der durchschnittliche Verbrauch 5,4 Liter je 100 Kilometer.

Der Cayenne S E-Hybrid bietet eine Systemleistung von 306 kW / 416 PS, beschleunigt von null auf 100 km/h in 5,9 Sekunden und ist bis zu 243 km/h schnell. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Porsche Cayenne S E-Hybrid.
